

市長への提言 令和4年1月末日現在					
件名	要旨	市の考え方	受付日	回答日	担当部署
道路舗装と街灯設置について	枚方ハーフマラソンに向けて、毎日夜に鍵屋資料館の前の道を練習で走っていますが、道がガタガタで今月に足首を痛めて1週間練習を休みました。舗装はきれいで見た目がいいだけです。街灯を増やして、もっと明るい街灯にして、道を明るくしてほしいです。また、市内をパトロールして道路の状態・街灯の状態を点検して、舗装・街灯を増設してほしいです。	ご指摘の街灯は、防犯灯と推測されますが、防犯灯は鍵屋資料館の前の道路などの生活道路において、暗くて通行に支障がある場合等に、地元自治会が設置し維持管理されています。一方で、本市が所管する街灯は、本市が管轄する道路の場合、幹線道路や交通量の多い交差点などの交通状況を勘案して設置しています。防犯灯の設置は、地元自治会が道路の状況などを踏まえ校区ごとに検討されていますので、ご理解をお願いいたします。 また、舗装が必要な箇所については、担当部署が現地確認を行い補修工事を実施しました。今後も定期的にパトロールを行い、道路の適正な維持管理に努めてまいります。	2021/12/21	2022/1/27	道路河川管理課 みち・みどり室 交通対策課